
貸切バス利⽤促進事業費補助⾦のアンケート結果 
（4 社中 3 社回答） 

 
 
○補助⾦の効果について 

補助⾦による効果はあった、まあまああった・・・・・３社 
 
理由（抜粋） 
・学校関係の部活移動⽤に複数回利⽤できたと好評だった。 
・学校団体の利⽤は多く⾒られたが、⼀般団体の利⽤は少なかった。 
・利⽤者の⽅より、当補助制度について多くの問い合わせをいただいた。当補助

制度があるから利⽤したという⽅が⾮常に多く、制度の有効性が⾼いと実感
した。 

 
○補助⾦に対する要望 
・継続してほしい。 
 


